

Pétanque Soucelloise

(Secteur Est-Anjou)



Créé en 1957 par Monsieur Pierre Fenard et affilié à la FFPJP en 1959, le club de pétanque de Soucelles est l'un des plus anciens clubs du Maine et Loire.

Durant quelques années, le terrain de pétanque se situait place de la mairie, avant que cette place devienne un parking. Désormais, les joueurs ont leur boulodrome permanent auprès du complexe sportif soucellois, route de l'étang.

En 2025, 60 licenciés, dont 15 femmes, composent l'effectif de la Pétanque Soucelloise.

Les entrainements se déroulent le mercredi de 15h à 19h et le vendredi de 15h à 22h.

Cette saison, 2 équipes ont été engagées en C.D.C. vétérans et 2 équipes en C.D.C. seniors. Le club est également engagé dans les diverses compétitions organisées par le comité (coupe du Maine et Loire, coupe de l'Anjou et challenge de l'Anjou).

Le club organisera un concours en doublettes (hommes et femmes) le 12 juillet ainsi qu'un plateau en C.D.C. seniors le 7 septembre.



La Pétanque Soucelloise a été l'un des premiers clubs de pétanque à organiser un concours caritatif au bénéfice « d'Octobre Rose » qui soutient la lutte contre le cancer du sein. Comme tous les ans, ce concours se déroulera le 1^{er} samedi d'octobre.

Pour toutes informations, contacter

le Président : Miguel Delabrosse

Tel : 06 88 15 32 62

Mail : 2008-soucelles@ffpjp-cd49.com

